

Interimsstätte für den Festsaal für die Dauer der Sanierung des Hämer-Baus
(Referent: Herr Grandmontagne)

Antrag:

Der Stadtrat erkennt die enorme Bedeutung des Festsaals als zentraler Veranstaltungsort Ingolstadts an. Um die gesellschaftliche und kulturelle Bedeutung auch während der Sanierung des Hämer-Baus sicherzustellen, ist eine Interimsstätte des Festsaals notwendig. Der Stadtrat beauftragt die Verwaltung, zeitnah eine abgestimmte, beschlussfähige Option vorzulegen.

Ausschuss für Kultur und Bildung	25.03.2025	Vorberatung
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt und Nachhaltigkeit	26.03.2025	Vorberatung
Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften, Wirtschaft und Arbeit	03.04.2025	Vorberatung
Stadtrat	10.04.2025	Entscheidung

Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften, Wirtschaft und Arbeit vom 03.04.2025

Herr Grandmontagne informiert, dass man sich nach ausführlicher Diskussion auf zwei zu prüfende Optionen geeinigt habe. Die Erste sei, die bereits bestehenden Kapazitäten in Ingolstadt zu prüfen, um die bisher im Festsaal stattfindenden Veranstaltungen möglichst großflächig für die Zeit des Interims aufzuteilen. Die zweite Variante sei der Bau einer Leichtbauhalle auf dem Volksfestplatz. Herr Grandmontagne sichert weiter Informationen bis zur Stadratssitzung zu.

Mit allen Stimmen:
Entsprechend dem Antrag genehmigt.